

Madame Clotilde

Melle Henriette Minne née à Wacken le 22 Août 1812 ; professe le 19 Juillet 1833, décédée à Alost le 11 Janvier 1842.

Les dons naturels et les précieuses vertus que possédait Melle Minne promettaient à l'Institut un sujet distingué. Cet espoir ne fut pas trompé ; mais les années comptées à cette fervente religieuse étaient marquées à un petit nombre. Son rare mérite la fit élever bien jeune encore, à la dignité de Vicaire de l'Institut. Elle fut successivement supérieure dans nos couvents de Malines, Bruxelles et d'Alost. Partout elle obtint l'estime, la confiance et l'affection des personnes qui la connurent. Sa physionomie douce, affable, pleine de dignité reflétait la beauté de son âme. Elle eut toujours un zèle aussi actif qu'ingénieux pour le bien des élèves, comme pour l'avantage spirituel des religieuses. Tout le temps de sa maladie qui fut longue, elle conserva la même affabilité, la même gaîté simple et naïve qui l'animèrent toujours ; elle parlait avec délices de l'heureux moment de sa mort et elle eut le bonheur d'expirer en collant ses lèvres mourantes sur la plaie du cœur de son divin Epoux. Mure pour le ciel après 9 ans de profession, elle mourut à notre couvent d'Alost à l'âge de 29 ans.